

虹

長南中学校 第2学年
学年だより 5月号
令和5年 5月1日

運動会・校外学習に向けて、英気を養おう!!

進級してひと月が過ぎました。ドキドキ・ワクワクで迎えたクラス発表から始まった新年度。生徒たちは新しい環境にも慣れ、元気に学校生活を送ることができています。

入学式では全員で会場周辺の清掃活動に取り組んだり、新入生歓迎会では委員会や部活動の紹介を明るく元気に行ったりする姿が見られました。意欲的に諸活動に取り組む姿に、中学2年目の頼もしさを感じます。毎週末、部活動からは様々な場面で活躍している様子が伝えられています。5月には「運動会」、6月には「校外学習」を控えているので、引き続き、生徒の成長を見守っていきたいと思います。

さて、ゴールデンウィークが始まります。年度当初の緊張感が徐々に和らいでくる頃です。連休後にはすぐ、運動会練習が始まりますが、今年度は昨年度よりもさらにコロナ禍以前の運動会の姿に戻ることとなります。日々の授業と部活動、家庭学習の確保、塾や習い事に運動会練習と、生徒にとっては忙しい日々が続くので、心身共に休養できる時間を、ぜひご家庭でつくってあげてください。

今年度の学年だよりのタイトルは「虹」としました。進路決定をすべき来年度に向けて、架け橋となる大切な一年間になるように祈ってのものです。生徒の頑張っている様子を伝えるお便りとしてお届けしていきます。

学年主任 高中 奈美

各クラスのリーダーたちに「意気込み」を聞きました!

【A組 】

私は、明るく元気で思いやりのある学年にしたいです。そのために、周りをよく見て行動し、行事などでは、後輩をしっかりと引っ張っていけるように頑張りたいです。みなさんには、いじめをせず、誰に対しても優しく接してほしいです。

【A組 】

僕は、授業と休み時間のメリハリをつけられる学年になるようにまとめていきたいと思います。何かあれば、僕を頼ってください。

【A組: 】

私は、いじめのない思いやりのある学年にしたいです。そのために、自分も周りのことを考えて過ごし、この学年だけでなく、後輩にも優しく接して過ごしたいです。だから、いじめのない思いやりのある学年にしたいです。

【B組 (学年委員長)】

メリハリがあって、仲間と協力できる学年にしたいです。そのために、みんなが学校生活で困らないように、細かい日程などを伝えていきたいと思います。みなさん、大切な集団の一員という自覚をもって行動しましょう。

【B組 】

2年生はとにかく元気なので、いつも笑顔で何事にも挑戦する学年にしたいです。「先輩」という立場になったので、1年生のお手本となれるように努力していきます。

【B組 】

みんなが楽しめるクラスにしたいです。そのために、みんなをまとめ、委員長のサポートをしていきたいです。みなさん、委員長などの話をしっかりと聞いて、行動してください。